

Condenan latinoamericanos agravamiento de bloqueo a Cuba



Lima, 4 mar (RHC) La Union Internacional de Servidores Publicos de America Latina y el Caribe de la Federacion Sindical Mundial, condenó la agudización del bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno estadounidense contra Cuba.

En un comunicado difundido aquí, la citada organización rechazó lo que llamó medida imperial norteamericana que va contra la demanda casi unánime de las Naciones Unidas, de poner fin a esa política hostil mantenida desde hace 65 años.

Añade que las medidas del gobierno de Donald Trump no solo afectan el desarrollo y progreso de la Isla, sino están contra la salud de su población al impedir la adquisición de medicinas.

El cerco, agrega, dificulta la atención de salud, en una situación que se agrava por fenómenos de la naturaleza como los dos recientes huracanes y un terremoto.

Tras destacar el reconocimiento mundial a la calidad de la salud y la educación en Cuba y la práctica solidaria de la nación antillana en esas áreas, principalmente en países más necesitados, por la que la que el bloque sindical latinoamericano agradece a la Isla. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377988-condenan-latinoamericanos-agravamiento-de-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba